

Ein Wintertag

Uli Schöppler

Gestern bin ich von Scharnitz über den unverspurten Plattsteig (von Süden) auf die Brunnensteinspitze gestiegen. Weiter ging's über den Mittenwalder Höhenweg - es waren ein paar heikle und ausgesetzte Querungen über dick verschneite Platten dabei - bis zur Oberen Dammkarscharte und hinab nach Süden ins Kirchkar. Durchs Karwendeltal bin ich im letzten Licht des Tages, glücklich über den schönen Tag, nach Scharnitz hinausmarschiert. Insgesamt neun Stunden Klettern, Laufen, Spuren und Schauen.



Blick vom Spitzstein